



Califica Fitch Ratings a México en BBB-

De acuerdo con Hacienda, la agencia calificadora resalta que las finanzas públicas del país continúan mostrando un mejor desempeño que el de economías similares.

Por medio de su cuenta de Twitter, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que la agencia calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México en BBB- con perspectiva estable.

De igual forma, SHCP indicó que la calificadora "resalta que las finanzas públicas de México continúan mostrando un mejor desempeño que el de economías similares".

A su vez, Hacienda ponderó como razón de esta ratificación el avance en la estrategia de vacunación nacional y destacó "su deuda pública baja, sus finanzas públicas robustas y un marco de política macroeconómica sólido".

La dependencia también destacó que la recaudación del IVA se ha fortalecido debido a la recuperación económica presentada en el país, ello a pesar de que el paquete económico 2022 no prevé aumentos tributarios.

"La agencia destacó que, si bien el paquete económico 2022 no vislumbra aumentos en impuestos, existen medidas para incentivar a los pequeños contribuyentes para incorporarse a la formalidad, lo que incrementará la base tributaria", se lee en el comunicado.

De acuerdo con el informe de la calificadora, el mayor gasto en salud e inversión como prioridades del gobierno federal durante 2022 refleja su compromiso de seguir atendiendo las necesidades creadas por la pandemia y sentar las bases para un crecimiento económico inclusivo.

En otro tenor, Fitch Ratings señala que el manejo proactivo e innovador de la deuda ha permitido mejorar el perfil de vencimientos de la deuda con un alto porcentaje de denominación en moneda local, mismo que reduce el impacto de riesgos extremos.

"Esta ratificación ayuda a preservar el acceso favorable para el sector público y privado a los mercados financieros internacionales y nacionales", finaliza el comunicado.